



Schwäbischer Albverein e.V.

Ortsgruppe Besigheim

Albverein Besigheim zu Besuch im Polizeimuseum

Die Ortsgruppe hat im Rahmen ihres Kulturprogramms Mitglieder und Interessierte zu einer Zeitreise in die Polizeigeschichte in das Polizeimuseum nach Stuttgart eingeladen. Mit der Bahn ging es ab Besigheim nach Stuttgart. In eindrucksvollen Themeninseln präsentiert das Polizeimuseum Stuttgart mit Original-Tatgegenständen seinen Besuchern die Geschichte der Polizei der Landeshauptstadt. Spektakuläre Verbrechen aus zwei Jahrhunderten, die Stuttgart erschütterten und ihre Aufklärung werden spannend und bewegend dokumentiert. Faszinierende Einblicke in echte Tatortarbeit und Spurensicherung damals und heute sowie eine „wertvolle“ Falschgeldsammlung konnten besichtigt werden.





Schwäbischer Albverein e.V.

Ortsgruppe Besigheim

Impressionen:

